

成田空港二期工事の用地内——

農家が棟上げ式“強行”



棟上げ式でモチを投げる市東さん

反対の決意示す 公団は 淡い顔

家を新築するのは、成田市

天神峰、農業市東東市さん

居が完成する。市東さんは

い」と語った。

「公団から家を建てるのは

この新築について、公団の

は移転をお願いするだけだ

と、淡い表情だった。

内藤繁男用地部長は「同じ所

に家を建てるのだから、土地

収用法という形状の変更には

ならないと思う。公団としては移転をお願いするだけだ

と、淡い表情だった。

儀式と縁起のモチ投げ

がおこなわれ、作業の

苦労もわすれ盛大な棟

上げ式がおこなわれま

した。

祝賀会では、反対同

盟を代表して小川嘉吉

さんが「今日の良き日

に皆の力で棟上げを

かちとつたことはうれしい。二期攻撃に対する

敷地内全員の決意を示した。5・20集会

も多くの皆さんがあらわし、市東東市さんもお礼と決意にたち、

さつし、市東東市さんもお礼と決意にたち、

「これが敵に対する俺の回答だ。本日を期

して一日も早く完成させ、二期粉碎・空港

廃港までとことん闘いぬきたい」とはちき

れんばかりの鮮明な決意を表明しました。

各代表がつぎつぎとお祝い、決意のあい

さつを述べ、全参加者が5・20集会への総

結集を誓い合って盛大な棟上げ式を終了し

三里塚ジエット闘争勝利!

二期決戦・敷地内のド真中

市東さん宅新築棟上げ

日刊動労千葉
84.5.9
No. 1635
国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二九三五六(公衆)〇四七二(22)七一〇七

見よ・この不動・不屈の三里塚農民魂
「テコでも動かぬ」

五月三日、さわやかな五月晴れのなか、二期敷地内のド真中(天神峰の市東東市さんへ反対同盟本部役員)宅で、つち音も高く母屋の新築工事がおこなわれ、盛大な棟上げ式がかちとられました。

今秋二期着工を焦つて、敷地内農民の屈服と追い出しに全力をあげている政府・空港公団は、この敷地内反対同盟の、まさにすべてをかけきつた不動・不屈の闘いの前に、大打撃をうけ、完全に意氣消沈しています。

今年満六九才を迎えた市東さんのこの快挙、決死の決意・必勝の信念をわがものとして、われわれは、今秋二期着工絶対阻止・5・20全国総決起集会の圧倒的成功をかちとつていこうではありませんか。

「これが、俺の決意、敷地内の回答だ!」

団結街道入口にある市東さん宅前には、この日早朝より反対同盟を中心に、各支援労組・団体代表80名余りが集まり、動労千葉からも本部役員と青年部の代表が参加しました。

朝8時30分、棟梁(大工さん)の指揮のもと、すでに前日完成した基礎の上に、しつかりとした主柱がつぎつぎと建てられ、その上に丸太の原木に近い棟がガッシリと組み込まれました。釘一本も使わないという、本格建築方式のみごとな、家

5・20大結集で応えよう

の骨格がみるみる型をととのえました。

もともと、市東さんのところは、二期工区内に位置する「B滑走路アプローチエリア」の予定地であり、ここに新築するということは「テコでも動かぬ」という不動の決意を敵の顔前に叩きつけれる戦闘宣言を意味します。大小の柱、横板の一本が、政府・空港公団・脱落派をはじめ反動勢力のノド元にくいこむくさびに他なりません。

朝からの作業を無事終了し、3時30分から全員で恒例の母屋の清めの儀式と縁起のモチ投げがおこなわれ、作業の苦労もわすれ盛大な棟上げ式がおこなわれました。

祝賀会では、反対同盟を代表して小川嘉吉さんが「今日の良き日に皆の力で棟上げをかちとつたことはうれしい。二期攻撃に対する

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ!